



Sheinbaum confirma que Gertz Manero se va de embajador a Reino Unido

La nación europea ya dio su beneplácito, indicó la Presidenta

**EMIR OLIVARES
Y ALONSO URRUTIA**

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo puso fin a la incógnita: Reino Unido es el "país amigo" al que fue designado como embajador el ex fiscal general de la República Alejandro Gertz Manero.

En la mañanera de ayer, a una nueva pregunta sobre el tema, la mandataria finalmente confirmó que el gobierno de aquella nación ya dio el beneplácito para el ex titular de la Fiscalía General de la República (FGR) y sólo falta la ratificación del Senado. "Lo puedo ya decir, porque ya fue aprobado el beneplácito: va a Gran Bretaña", indicó.

—¿A partir de cuándo? —se le preguntó.

—Tiene que aprobarlo el Senado y después ya iría, luego les damos la fecha —respondió sin dar mayores detalles.

De acuerdo con la Constitución, el nombramiento puede ser ratificado por la Comisión Permanente a fin de no esperar al inicio en febrero del periodo ordinario del Congreso.

La jefa del Ejecutivo reveló lo anterior 41 días después de la salida de Gertz Manero de la FGR, cuya polémica dimisión se confirmó en una compleja sesión el 27 de noviembre pasado, caracterizada por una jornada de especulaciones e incertidumbre.

En esa sesión incluso se tuvo que

decretar un receso de varias horas para esperar la carta en la que el mismo funcionario anunció su renuncia e informó que la presidenta lo propuso "como embajador de México ante un país amigo".

Tras concretarse ese movimiento, en varias mañaneras se preguntó a la jefa del Ejecutivo cuál sería el destino del ex fiscal, lo cual evitaba revelar con el argumento que se esperaba el beneplácito de la nación a la que se propuso la designación.

De ser avalado por el Congreso, Gertz Manero sustituiría en la representación diplomática en Londres a Josefa González-Blanco Ortiz-Mena.

El PRI votará en contra

En cuanto la Comisión Permanente reciba el nombramiento presidencial de Gertz Manero, se iniciarán los trámites legislativos para su ratificación, que incluyen la comparecencia del ex titular de la FGR.

Senadores de Morena consideraron que no hay ningún impedimento para que Gertz Manero asuma la representación diplomática del país en Reino Unido y sólo los priistas anunciaron que votarán en contra porque no cuenta con carrera en el Servicio Exterior Mexicano.

La Comisión Permanente tiene facultades para aprobar el nombramiento, señaló el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal. Agregó que la Co-



▲ Alejandro Gertz Manero, ex fiscal general de la República.
Foto Cristina Rodríguez

misión Permanente tiene tres semanas para procesar el nombramiento.

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, comentó que ni siquiera estaba enterado del nombramiento de Gertz Manero, pero cuando se presente votarán en contra, como han hecho con todos los que no son diplomáticos de carrera.

Cuando se le hizo notar que durante los 80 años que el PRI gobernó avaló siempre como embajadores a políticos y otros personajes sin trayectoria ni experiencia en el servicio exterior, respondió que "por ello perdieron" el poder y ahora su bancada presentó una iniciativa para impedir esa práctica.

Con información de
Andrea Becerril y Fernando Camacho